

Audience publique parlementaire contre le blocus au Capitole de La Havane



Photo: ACN

La Havane, 27 oct. (RHC)- Des personnalités, des députés, des représentants des organes de l'administration centrale de l'État et des législateurs internationaux étaient présents ce jeudi à l'audience publique parlementaire "Mieux sans blocus", au Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba.

Les intervenants ont dénoncé les effets du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962 dans le but de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Des représentants de la société civile cubaine ont dénoncé, chiffres à l'appui, les effets de cette politique génocidaire dans divers domaines de la vie dans notre pays.

Sur Twitter, Yolanda Ferrer, présidente de la Commission des relations internationales du Parlement cubain, a exprimé sa reconnaissance pour les messages reçus en soutien à Cuba, comme celui du député fédéral mexicain Yeidckol Polevnski.

«Le Mexique va voter une nouvelle fois aux Nations Unies pour mettre fin au blocus. C'est génocidaire, c'est infâme, car Cuba est un peuple digne et mérite son autodétermination», a déclaré le député

mexicain.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303170-audience-publique-parlementaire-contre-le-blocus-au-capitole-de-la-havane>



Radio Habana Cuba